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En commission des Lois

Victoire pour la constitutionnalisation de l'IVG
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Nous  avons  adopté  en  commission  des  lois  la  proposition  de  loi
constitutionnelle  visant  à  inscrire  l'interruption  volontaire  de  grossesse
dans la Constitution, portée initialement par notre Présidente de groupe
Mathilde Panot. Un grand pas pour les droits des femmes !

Victoire en commission sur l’obligation de
justifier le recours à une prestation de conseils

Le recours scandaleux aux cabinets de conseils coûte aussi  cher aux
finances publiques que le fonctionnement de l'État et de ses institutions
(Présidence de la République, Parlement, Conseil d’État…). Ce coût a
été  évalué à  1  milliard  d’Euros,  tout  cela  dans une profonde opacité.
Nous proposons l'obligation de justifier  le recours à une prestation de
conseils plutôt que le …

En savoir plus
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Instaurons un contrôle citoyen des cabinets
conseils !

En commission des lois, je défends un amendement de notre groupe qui
introduit  un mécanisme de contrôle  et  de participation citoyenne pour
prévenir les éventuels abus des cabinets de conseil en permettant à tout
citoyen de saisir la Haute autorité pour la transparence de la vie publique
(HATVP).  Il  nous  semble  que  cette  disposition  d’encadrement  citoyen
encouragerait la transparence …

En savoir plus

Dans l'hémicycle

Échange avec le ministre de la Justice sur les
conditions pénitentiaires en France
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Mes  questions  au  garde  des  Sceaux,  Éric  Dupond-Moretti,  sur  les
conditions carcérales indignes dans notre pays ou près de 50 prisons ont
été  épinglées  par  l’Observatoire  international  des  prisons  (OIP),
notamment  pour  leur  insalubrité  (présence  de  rats  et  d’insectes).
J’interroge  également  le  ministre  sur  l’encellulement  individuel  qui  s’il
avait été appliqué aurait pu permettre d’éviter deux meurtres de détenus
…

En savoir plus

Dans l'hémicycle, je rappelle l'utilité de ma
proposition de loi sur la rénovation thermique
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Dans le cadre de discussions sur le projet de loi relatif à l'accélération et
à la simplification de la rénovation de l'habitat dégradé et des grandes
opérations d'aménagement, j’en profite pour évoquer ma proposition de
loi sur la rénovation thermique des bâtiments et son financement par un
gage hypothécaire dont vous pouvez retrouver le détail ici.

En savoir plus

Censure de la loi Darmanin : nous demandons le
retrait de la loi !

Communiqué  du  groupe  parlementaire  suite  à  la  censure  du  Conseil
Constitutionnel sur l'odieuse loi Darmanin
En savoir plus
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Le verdict de la Cour internationale de Justice
(CIJ) est un point d'appui juridique essentiel

La CIJ reconnait le peuple palestinien comme un groupe protégé au titre
de l'article II de la Convention pour la prévention et la répression du crime
de génocide ; La CIJ reconnait le risque génocidaire à Gaza ; La CIJ
décide d'un certain nombre de mesures conservatoires qui doivent être
mises en oeuvres par Israel, parmi lesquelles : - Israel …

En savoir plus

Victoire : l'Assemblée a voté pour l'inscription du
droit à l'IVG dans notre constitution
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Nos député·es n'ont rien lâché face aux RN et LR, toujours présents pour
s'en prendre aux corps des femmes ! Le Sénat ne doit pas faire obstacle
à la loi et aux associations qui luttent depuis des années pour ce droit
fondamental ! Envoyons un message fort au monde en étant le 1er pays
à inscrire le droit à l'IVG …

En savoir plus

Visite du CHS de Bassens
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La  semaine  dernière,  j’ai  visité  le  Centre  Hospitalier  de  la  Savoie
(Bassens) qui  est  spécialisé en santé mentale pour les adultes et  les
enfants/adolescents. Nous avons rencontré les équipes soignantes et la
direction pour faire le point sur l’encadrement et les conditions d’accueil
des personnes en situation de souffrance psychique sur notre territoire.
L’état de la psychiatrie en France est …

En savoir plus

Échange avec les élèves du Lycée Monge

Aujourd’hui j’ai eu la chance d’intervenir au lycée Monge, pour présenter
le  mandat  de  député·es  aux  jeunes  lycéen·nes  de  Chambéry  !  Les
élèves étaient venus à l’Assemblée en novembre mais nous n’avions pas
eu  la  possibilité  d’échanger.  Les  professeur.es  m’ont  donc  convié  au
lycée pour échanger plus longuement. Quelle joie de voir l’intérêt de ces
jeunes pour l’actualité politique et …
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En savoir plus

Rencontre avec des élu.es de Haute Combe de
Savoie

Dans  le  cadre  de  ma  permanence  mobile,  j’étais  présent  en  Haute
Combe de Savoie ou j’ai invité les élu.es du territoire à venir échanger
avec moi sur leurs problématiques locales.  Je remercie les maires de
Frontenex,  de  Saint  Vital,  de  Notre-Dame-Des-Millières  ainsi  que  les
élu.es de Plancherine pour leur accueil. Ces dernier.es m’ont confié leurs
inquiétudes et difficultés grandissantes quand …

En savoir plus

Visite du collège de Frontenex
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En  parallèle  de  ma  rencontre  avec  les  élu.es  et  les  habitant.es  du
territoire de la Haute Combe de Savoie, j’en ai également profité pour
visiter  une  classe  d’élèves  de  3e  du  collège  Joseph-Fontanet  de
Frontenex. Comme à chaque fois que je me rends dans un collège ou un
lycée, les échanges sont passionnants et les élèves très passionné.es.
Très intéressé.es …

En savoir plus

Permanence itinérante en Haute Combe
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Ma  permanence  a  fait  étape  à  Notre-Dame-Des-Millières  pour  y
rencontrer  les  habitant·es  du  Canton.  Deux  sujets  d’inquiétude  sont
ressortis  principalement  de  mes  échanges  avec  elleux.  Tout  d’abord,
l’aérodrome d’Albertville, source de nuisances sonores extrêmes pour les
riverain·es depuis l’installation sur le site d’une école de pilotage et d’un
atelier  dédié  à  la  maintenance  et  l’aménagement  d’hélicoptères.  Une
charte de l’environnement …

En savoir plus

Réunion citoyenne à Saint Vital

Pour conclure cette journée en Haute-Combe, je suis intervenu à une
réunion citoyenne sur la commune de Saint Vital ou nous avons fait le
bilan parlementaire et politique de l’année écoulée. Nous avons évoqué
les perspectives de notre famille politique pour 2024. La dernière partie
de la réunion était consacrée aux enjeux locaux autour de la gestion et
du coût …
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